

## Mejoras de la red eléctrica en beneficio de nuestra vida diaria

New York Power Authority (NYPA) y New York Transco están impulsando Propel NY Energy, un innovador proyecto de transmisión eléctrica que mejorará la confiabilidad, la resiliencia y la entrega de energía limpia, incluyendo la energía eólica marina, a través de mejoras en la red eléctrica en diversas áreas de Long Island, New York City y Westchester County.



*La construcción de estas vías de energía limpia generará beneficios a largo plazo para los hogares y las empresas de Nueva York. Nuestro Proyecto incluye:*



- Aproximadamente 90 millas de nuevas líneas subterráneas y marítimas instaladas cuidadosamente para minimizar impactos negativos a la comunidad.
- Cuatro nuevas subestaciones, así como la modernización de las subestaciones existentes para maximizar el uso de las propiedades del servicio público.

VER EL  
MAPA DEL  
PROYECTO  
ATRÁS

## La transmisión eléctrica es esencial

La red de transmisión eléctrica es la columna vertebral del suministro de energía. Esta está conformada por las líneas y subestaciones de alta tensión que transportan la energía desde donde se crea hasta donde se utiliza. Al igual que las carreteras por las que viajamos, dependemos de esta infraestructura central las 24 horas del día, los 7 días de la semana, los 365 días del año. Nuestra creciente demanda de una mayor cantidad y calidad de limpieza de la electricidad requiere mejoras de la red en todo el estado de Nueva York. El resultado se traduce en comunidades más saludables, mejora de empleos y oportunidades económicas, y la certeza de que la energía continuará fluyendo tanto en los días claros como durante las peores tormentas.

## Empresas de Nueva York invierten en las comunidades de Nueva York

NYPA y New York Transco son empresas de Nueva York que se centran en soluciones energéticas que benefician a todos los neoyorquinos respetando y reflejando sus voces y su valores. Aprovechamos décadas de experiencia para ofrecer los mejores proyectos en su clase. Estamos comprometidos a trabajar estrechamente con todas las partes interesadas para garantizar que nuestro proyecto priorice el bienestar de las comunidades y al medio ambiente en la actualidad y en el futuro. Agradecemos todas las ideas y comentarios para mejorar Propel NY. Únase a nosotros mientras trabajamos para Propel NY Energy.

Contáctenos al: 1-800-347-9071,  
[info@propelnyenergy.com](mailto:info@propelnyenergy.com).

## Revisión regulatoria del estado de Nueva York: un proceso para incluir y beneficiar al público

Propel NY Energy (Propel NY) fue seleccionado a través de un proceso competitivo realizado por el operador de la red de Nueva York, New York System Operator, como el "proyecto más eficiente y rentable". Propel NY se someterá a una rigurosa revisión ambiental, de ingeniería, de construcción y de aportes de la comunidad durante la obtención de permisos dirigida por New York State Public Service Commission.

PERMISOS  
2024-2026



CONSTRUCCIÓN Y RESTAURACIÓN  
2026-2030



EN OPERACIÓN  
2030

